

Amgen et Novartis : rien ne va plus !

Abderrahim DERRAJI - 2025-06-10 04:44:40 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le laboratoire américain Amgen a publié le 2 avril 2019 un avis de résiliation des accords de collaboration qu'il a signés avec Novartis portant sur la mise sur le marché d' Aimovig®, anticorps monoclonal destiné à prévenir la migraine. Cette résiliation fait suite à l'association de Sandoz, une filiale de Novartis, et de Alder BioPharmaceuticals pour mettre au point un éventuel rival à l'erenumab. Pour Amgen, ce rapprochement représente une violation des clauses du contrat le liant à Novartis. Suite à cette résiliation, le laboratoire helvétique a saisi la Cour fédérale de Manhattan afin de prouver que la requête d'Amgen est injustifiée. Pour les deux laboratoires, le marché des antimigraineux représente un enjeu de taille puisqu'il est estimé à 8,7 milliards de dollars.